

J'ai récemment fait un cauchemar qui m'obsède encore plusieurs jours après. Je me retrouve soudainement sur une chaîne de télévision en présence d'Eric ZEMMOUR. Je me demande que faire : la méthode traditionnelle de la violence, avec une grosse patate dans sa tronche ? Cependant, une conversation avec mon grand-père me revient au cours de laquelle il m'explique sa guerre d'Espagne en tant que Français combattant dans l'armée républicaine basque, et il conclut : « 50 ans plus tard, je suis convaincu que j'aurais dû transformer mes ennemis en amis ».

Naom CHOMSKY m'apparaît, et grâce à ses réflexions je sors : « Je sais que je n'ai aucune chance contre vos mots, votre métier est de tordre leur sens et de polémiquer ; vous avez été choisi pour votre éloquence, ce que je n'ai pas. Cela fait des années que vous brodez une vérité qui ne correspond pas — au moins- à la mienne ; ce n'est pas moi qui aurai le dernier mot en quelques secondes. Néanmoins, je vous l'affirme en face : « Vous n'êtes pas seulement le bouffon de Bolloré, vous êtes l'une de ses armes de destruction massive ». Vous persistez à : » mal nommer les choses pour ajouter du malheur au monde¹«. Votre travail consiste à embrouiller le populo à la télé, à la radio, au Figaro, à lui faire croire qu'il a les mêmes intérêts que son proprio, son banquier ou son patron.

Je suis assez surpris, il ne répond pas, je continue : « Comme tous les êtres humains, à l'exception des Africains², vous êtes le fruit d'une migration. Et comme dit l'autre, l'être humain n'a pas de racines, il a des jambes pour pouvoir se déplacer »... Il reste muet. Alors, je persiste : « Vous vous dites féru d'Histoire, mais vous niez la vôtre, faite de fuites, d'expulsions. Probablement, vos ancêtres ont été expulsés par Isabelle le Catholique ou un roi portugais. Et vous niez aussi que la France a reconnu tardivement les mêmes droits à tous ses citoyens ».

« En plus, vous vous donnez le rôle du père la morale, mais elle ne vous sert qu'à dominer les autres. Mais, vous avez vous-même mis en doute votre propre morale en quittant votre épouse, pour une jeune femme. Alors que vous clamez votre amour de la foi catholique... Comme tout bon opportuniste, vous utilisez la morale et la foi pour votre unique intérêt. Puis, vous nous faites chier avec votre morale à trois balles qui n'est qu'un cauchemar. Mon père a quitté une dictature d'extrême-droite européenne pour une seule raison : à 18 ans, il n'en pouvait plus de leur morale. Il voulait simplement rencontrer des filles sans les épouser avant un rapport sexuel... C'est de ce monde dont vous voulez être le chien de garde. C'est ce monde que vous voulez recréer. En réalité, vous désirez uniquement qu'il tourne autour de vous, comme tous les aigris que je rencontre... ».

Je le proclame haut et fort : « L'amour est enfant de bohème, il ne connaît pas de loi ». Nous sommes faits pour nous mélanger, l'altérité nous attire comme en même temps elle



nous effraie. Soyons humains, acceptons-le !!

Texte individuel d'un militant du syndicat

P@z NOGUERRA

[1](#) Merci Camus

[2](#) Le berceau de l'humanité est l'Afrique, donc tous ceux qui n'y sont pas ont migré...